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WEEKLY REPORT

前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1338 回例会　1/27（水）
卓話「私が見たエジプト」
卓話者　片桐会員
担当　片桐・服部

第 1339 回例会 2/3（水）
慶祝行事・ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(８)
卓話　真鍋ガバナー補佐
担当　国際奉仕委員会

第 1340 回例会 2/10（水）
卓話｢県の建設行政について｣
卓話者　県土整備部土木技監　
山本馨　　担当　西垣

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　会員の皆様、こんにちは。

　過日、１月２０日グランベール岐山において、

今年度の幹事会新年会が行われました。当日は、

各クラブ会長もご招待され、楽しいひと時を過

ごすことができました。席上において、次年度

ガバナー補佐をお務めになる森本会員がご挨拶

され、所信を述べられました。Ｂ分区のガバナー

補佐予定者も挨拶され、次年度に向かってス

タートしつつあります。後ほど、幹事からもご

報告があると思いますが、２月３日国際奉仕担

当者のクラブフォーラムに、今期ガバナー補佐

の眞鍋さんに来て頂くことが決まりました。当

日の予定を変更して、当クラブに来て頂くこと

になり、大変感謝しております。

　先日、長良公園のそばを通りました。私共の

クラブがロータリー１００周年を記念して、植

樹したナンジャモンジャの木も随分大きくなっ

てきました。少しナンジャモンジャの話をさせ

て下さい。ナンジャモンジャとは、「この木は

何じゃ？」と尋ねたところ、相手が「ナンジャ

モンジャ」と聞き返し、それを木の名前と勘違

いしてしまったとか。

　そもそもナンジャモンジャとは、一体どうい

う木なのか、実はそれが良く分かりません。ナ

ンジャモンジャと呼ばれている木でも、実物は

クスノキであったりするのだが、現在ではモク

セイ科のヒトツバタゴをナンジャモンジャの木

としています。以上会長挨拶とさせて頂きます。

本日も宜しくお願い致します。　
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ロータリー理解推進月間１月

出席報告

会員数：34 名
出席数：29/34
出席率：85.30%
欠席者：5名（出席免除 2名　91.18%）

ニコニコ BOX( 敬称略）

片桐順一郎　今日は卓話です。よろしく。
森本　時夫　IM 実行委員長のご努力に感謝
岡田　忍　　早く暖かくなりますように
岡田一二三　ゴルフ同好会にて良かったです

卓話：「神秘の国エジプト旅行記」

卓話者：片桐　順一郎

別紙卓話集に記載
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会報・広報委員会　永瀬　章

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３４０回　2月 10 日（水）
　卓話｢県の建設行政について｣
　卓話者　県土整備部土木技監
　　　　　山本馨　　担当　西垣委員

報告
IM 実行委員会より
若山　和正
2月 10 日例会終了後に各委員長出席。
委員長が出席出来ない場合は副委員長出席でお
願いします。

委員会報告

家族会親睦コンペの案内
世話人：白木　昭三
2月 28 日 ( 日 )　9:30 スタート
長良川カントリークラブ
皆様の参加を多数出席お願いします。


